



IGLESIA APOSTÓLICA EN LOS MARQUEZ, RIO GRANDE, ZAC. (1980 - 2011)

La iglesia en los Márquez inicio en el año de 1980 en el lugar de San Lorenzo siendo encargado el hermano Enrique Carrillo Ríos, los primeros bautizados fueron 7 hermanos entre ellos el hermano Jesús López y su esposa María Ramírez en el año de 1981 después fueron bautizados otros 8 hermanos, mismos que se reunían en el lugar de San Lorenzo, el pastor Enrique Carrillo entregó la iglesia en el año de 1985 al hermano Francisco Esqueda realizando las actividades en los hogares de los hermanos pues no se contaba con templo, en ese pastorado se bautizaron 8 hermanos, en el año de 1988 el hermano Francisco Esqueda hace la entrega de la iglesia al hermano Luis Ríos, en ese tiempo se bautizaron 10 hermanos, en el año de 1991 se compro el terreno para el templo, puso la primera piedra el hermano Jacobo Mendoza Núñez presbítero, de esta manera inicia la construcción del templo, este trabajo se hizo con la cooperación de los hermanos del lugar, se logro techar el templo, el hermano Luis Ríos entrego la iglesia en el año 1995 al hermano Román Pérez Arias, en ese tiempo se acabo de construir el templo y se inauguró en el año 1996, en el año de 1997 hace entrega de la iglesia al hermano Teodoro Pulido Olivas logrando bautizar a 10 nuevos creyentes, durante el pastorado del hermano Teodoro se construyo la casa pastoral y el comedor, se puso la barda de la propiedad, en el año del 2002 el hermano Teodoro hace entrega de la iglesia al hermano Sebastián Hernández logrando bautizar a 12 hermanos, en el 2005 hace la entrega de la iglesia al hermano J. Santos Jiménez, en este tiempo se bautizaron 10 hermanos.



Templo construido en 1996